

Despaigne y Gracial conectan indiscutibles en victoria de los Halcones



La Habana, 13 Sep (JIT) Los peloteros cubanos Yurisbel Gracial y Alfredo Despaigne volvieron a marcar en la casilla de los imparables en el béisbol profesional japonés.

De ese modo apoyaron el triunfo de los Halcones de Softbank sobre los Leones de Seibu, con pizarra de 8x4 en el Pay Pay Dome de la ciudad de Fukuoka.

Gracial conectó un sencillo en cinco turnos, anotó una carrera y empujó a dos compañeros, mientras que Despaigne produjo un inatrapable en cuatro turnos.

Gracial, quien llevaba tres desafíos sin producir carrera, redujo su average a 287, pero elevó las empujadas a 14, según confirma www.beisboljapones.com. Despaigne ahora promedia 333.

Los cubanos contratados a través de la Federación Cubana de Béisbol (FCB) en el equipo Dragones de Chunichi no vieron actuación en la jornada.

Los Halcones de Softbank siguen al frente de la Liga del Pacífico, mientras Gigantes de Yomiuri lo hacen en la Central. En este último circuito, los Dragones siguen en cuarto lugar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/233968-despaigne-y-gracial-conectan-indiscutibles-en-victoria-de-los-halcones>



Radio Habana Cuba